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Zusammenfassung

        
Die Deutsche Gesellschaft für Psychiatrie, Psychotherapie und Nervenheilkunde (DGPPN) und die Deutsche Gesellschaft für Neurologie (DGN) haben eine Expertengruppe beauftragt, eine S 3-Leitlinie für die Diagnostik und Therapie der Demenzen zu entwickeln und mit weiteren Gesellschaften und Fachverbänden zu konsentieren. Diese Leitlinie liegt jetzt vor. Sie bewertet die vorliegende Evidenz nach transparenten Standards und gibt Empfehlungen, die im Beitrag skizziert werden. Es fehlen Hinweise für die optimale Organisation medizinischer und sozialer Dienste sowie für geeignete Versorgungssettings. Eine diese einbeziehende Nationale Versorgungsleitlinie ist angesichts der sozioökonomischen Folgen der Demenzen erforderlich, ihre Finanzierung kann aber nicht Aufgabe der wissenschaftlichen Fachgesellschaften sein.


      
        
Abstract

        
The German Society for Psychiatry, Psychotherapy, and Nervous Diseases (DGPPN) and the German Society for Neurology (DGN) have appointed an expert panel to develop guidelines for the diagnosis of and therapy for dementias and to reach a consensus on these guidelines with other relevant societies. These guidelines have now been broadly consented. They assess the present evidence according to transparent standards and give a number of recommendations that are outlined in the present communication. The guidelines lack recommendations for the organisation of medical and social services and for adequate settings of care. These are key elements of national practice guidelines, the development of which is of key importance in view of the socioeconomic consequences of dementias. The financing of national practice guidelines cannot be the responsibility of scientific societies.
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